

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Setelah melakukan penelitian mendalam terhadap drama korea Squid Game, hasil penelitian tersebut adalah terdapat nilai-nilai religius dalam drama korea Squid Game yang terdiri dari nilai religius akidah antara lain adalah selalu percaya bahwa apapun yang terjadi adalah kehendak tuhan, jangan tidak percaya adanya tuhan, berdoa. Kemudian nilai religius syariah antara lain adalah jangan memakan hak orang lain, mendapatkan rezeki yang tak terduga, berpikirlah dalam bertindak dan penuh pertimbangan untuk kedepannya. Penyesalan atas apa yang terjadi, Usaha tidak akan mengkhianati hasil, Tolong-menolong dalam kebaikan. Serta nilai religius akhlak antara lain adalah percaya diri, jangan mencuri, berjudi (taruhan), berhutang, mabuk-mabukan, Membunuh, serta Bunuh diri, serta LGBT.

#### **B. Rekomendasi**

##### **1. Penonton**

Hendaknya dalam menonton film/drama atau tayangan pertelevisian bukan hanya sekedar angin lalu. Sehingga membuat penonton tidak dapat menarik pelajaran apapun dari tayangan yang ditonton. Hendaknya sambil menonton juga di ingat nilai-nilai yang berharga yang terdapat dalam film. Baik itu pesannya atau nilai-nilai yang terkandung didalamnya atau apa saja yang bermanfaat bagi penonton itu sendiri. Dan hendaknya ilmu yang didapat dari tontonan di praktekan

di kehidupan nyata agar pesan yang terdapat didalam tontonan bias dikatakan efektif.

## **2. Masyarakat Umum**

Bagi masyarakat umum agar dapat mengamalkan nilai-nilai religius yang terdapat dalam drama korea ini, baik nilai religius akidah, ibadah maupun akhlak.

## **3. Mahasiswa**

Bagi Mahasiswa/i UIN Antasari Banjarmasin khususnya Mahasiswa/i Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi hendaknya lebih sering menonton tayangan yang bermakna islami dan mengandung banyak pesan serta nilai-nilai didalamnya, untuk mengisi waktu luangnya dari pada bermain smartphonenya. Karna menambah pengetahuan tidak hanya dengan membaca buku saja tapi bisa didapatkan pada film atau tayangan.

## **4. Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan kedepannya menghasilkan pembaharuan positif lainnya dan memberikan pemahaman bahwa drama korea tidak sepenuhnya tentang percintaan atau bergendre romantis saja namun ada nilai-nilai religius didalamnya. Dan agar semakin aktif dan kreatif dalam menghasilkan karya yang lebih bermanfaat untuk umat manusia.